
BALAI KOTA (IM) 
- Gu bernur DKI Jakarta 
Anies Baswedan mene-
rima penghargaan dari 
Pemerintah Singapura. 
Anies dinilai berkontri-
busi bagi pembangunan 
negara dan hubungan 
bilateral kedua negara.

“Atas nama Indonesia 
dan Jakarta, terima ka-
sih atas kehormatan ini,” 
ujar Anies melalui akun 
Instagram pribadinya @
aniesbaswedan di Jakarta, 
Rabu (14/9).

Anies membagikan 
momen dirinya menerima 
tanda penghargaan yang 
bertuliskan, Anies sebagai 
penerima ke-72 untuk 
program Lee Kuan Yew 
Exchange Fellow di akun 
media sosialnya.

“Fellowship ini men-
jadi sebuah tanggung jaw-
ab besar, kami berharap 
bisa terus berkolaborasi 
memperkuat hubungan 
antar kedua negara dan 
dengan Jakarta khusus-
nya,” kata Anies.

Dari siaran pers ter-
tulis Kementerian Luar 
Negeri Singapura, Anies 
dijadwalkan berada di 
Singapura hingga 15 Sep-
tember 2022.

Selama di sana, Anies 
di jadwalkan ber temu 
Perdana Menteri Singa-
pura, Lee Hsien Loong, 
Menteri  Luar Negeri 
Singapura Vivian Bal-
akrishnan dan Menteri 
Perhubungan Si ngapura 
S Iswaran.

Selain itu, Anies Bas-
wedan juga akan meng-
hadiri  jamuan makan 
bersama Deputi  Per-
dana Menteri seka ligus 
Menteri Keuangan Law-
rence Wong, Menteri 
Koord ina tor  B idang 
Kebijakan Sosial Thar-
man Shanmugaratnam.

Kemud i an ,  Men-
teri Pendidikan Chan 
Chun Sing dan Men-
teri Kesehatan Ong Ye 
Kung. Ketua Lee Kuan 
Yew Exchange Fellow 
(LKYEF)  jug a  akan 
menjamu makan malam 
untuk Gubernur DKI.

Lalu Anies juga di-
jadwalkan mengunjungi 
Galer i  Berkelanjutan 
S ingapura d i  Mar ina 
Barrage oleh Menteri 
Lingkungan Grace Fu 
dan ber temu dengan 
sejumlah pejabat dari 
Badan Pembangunan 
Ekonomi Singapura.

Anies juga dijadwal-
kan memberikan kuliah 
umum di Sekolah Kebi-
jakan Publik Lee Kuan 
Yew.

LKYEF didir ikan 
pada 1991 yang mengun-
dang tokoh ternama ke 
Singapura.

“Per tukaran telah 
membantu  mempro-
mosikan kola bo rasi dan 
membangun dialog dan 
memperdalam kerja sama 
bilateral,” demikian si-
aran pers tertulis Ke-
menterian Luar Negeri 
Singapura.  atm

Anies Terima Penghargaan 
dari Pemerintah Singapura

JAKARTA SELA-
TAN (IM) - Seng sebagai 
penutup sementara area 
Tebet Eco Park, Jakarta 
Selatan, menjadi sasaran 
aksi vandalisme. 

Pada Selasa (13/9) 
tampak seng berwarna 
silver yang mengelilingi 
area Taman Tebet Eco 
Park tersebut terdapat 
coretan-coretan cat sem-
prot dengan warna yang 
beragam.

Coretan itu umumnya 
ada pada seng penutup 
yang berada di sisi utara 
atau tepat di belakang 
pintu masuk utama Tebet 
Eco Park. Sebagian coret-
an tampak telah diber-
sihkan yang dilakukan 
dengan mengecat.

Lurah Lurah Tebet 
Timur Lukman Haris, 
Rabu (14/9) kemarin, 
mengatakan, coretan di 
seng penutup area Tebet 
Eco Park, Jakarta Selatan, 
telah dihapus. 

“Sudah, sudah bersih 
semua. Kami lakukan dan 
kita timpa cat putih,” ujar 
Lukman.

Petugas Satpol PP 
(Satuan Polisi Pamong 
Praja) dan PPSU serta 
anggota FKDM (forum 
kewaspadaan dini ma-
syarakat) diminta untuk 
patroli di sekitar Tebet 
Eco Park, khususnya pada 
malam hari. 

Pasalnya, pelaku van-
dalisme di taman terbu-
ka hijau itu beraksi saat 
malam hingga dini hari. 

“Saya minta untuk 
malam har i  moni tor 
PPSU, Satpol PP, dan 
juga FKDM untuk me-
monitor coretan tersebut. 
Karena pasti dicoret-
nya malam. Kalau siang 
enggak mung kin karena 
banyak orang ya,” ujar 
Lukman. 

Lalu dia mengatakan, 
akan akan membahas aksi 
vandalisme di kawasan 
Tebet Eco Park itu den-
gan Dinas Pertamanan 
dan Hutan Kota DKI 
Jakarta. 

Salah satu hal yang 

akan dibahas yaitu soal 
pemasang an  kamera 
peng awas di luar Tebet 
Eco Park. 

“Iya salah satunya 
itu (pemasangan kamera 
CCTV). Kita akan rapat, 
kami akan usulkan seperti 
itu,” ucapnya. 

Lukman menjelaskan, 
selama ini tak ada kamera 
pengawas yang terpasang 
pada sisi luar kawasan 
Tebet Eco Park. 

Padahal, imbuhnya, 
para pelaku vandalisme 
melakukan aksinya pada 
seng area penutup se-
mentara Tebet Eco Park 
itu pada malam hingga 
dini hari. 

“Kayanya enggak ada 
CCTV untuk di luar Te-
bet Eco Park. Kami akan 
rapat koordinasi, mem-
bantu pihak Dinas Per-
tamanan. Karena dalam 
hal ini ranah Dinas Perta-
manan dan Kehutanan,” 
ucap Lukman. 

Sebelumnya Lukman 
mengatakan, Satpol PP 
dan petugas penangan-
an prasarana dan sarana 
umum (PPSU) telah ber-
patroli di sekitar lokasi 
pada malam hari untuk 
mengantisipasi aksi van-
dalisme. 

“Kami sudah keliling 
patroli untuk mengawasi, 
itu ketika kami patroli 
tidak ada tapi giliran kami 
pergi ada lagi coretan,” 
ujar Lukman. 

Menurut Lukman, 
seng yang menjadi sasa-
ran vandalisme itu meru-
pakan penutup sementara 
kawasan Tebet Eco Park, 
sebelum nantinya akan 
diubah. 

Ada pun coretan yang 
terdapat di seng penutup 
itu biasanya segera di-
timpa dengan cat minyak 
oleh PPSU. 

“Memang itu coretan 
biasa anak iseng coret gitu. 
Kalau coloring (grafi ti) itu 
baru. coretan hitam me-
mang sudah agak lama, 
kami sapu (timpa) lagi 
dengan putih,” kata Luk-
man.  ber

Pagar Penutup Tebet Eco Park
Jadi Sasaran Aksi Vandalisme
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HARGA BERAS NAIK USAI HARGA BBM SUBSIDI NAIK
Pekerja mengemas beras di dalam karung di Pasar Induk Cipinang, Jakar-
ta, Rabu (14/9). Harga sejumlah jenis beras di sentra perdagangan beras 
Jakarta tersebut mengalami kenaikan dengan margin Rp1.000-Rp2.000 
per kilogram sejak pemerintah menaikkan harga bahan bakar minyak 
(BBM) bersubsidi pada 3 September 2022.
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RENCANA KENAIKAN DAYA LISTIRK SUBSIDI
Warga memeriksa meteran listrik prabayar di Rumah Susun Benhil, Jakarta, Kamis (14/9). Pemerintah akan menaikkan daya 
listrik bagi pelanggan yang mendapatkan subsidi, sehingga daya listrik yang semula 450 Volt Ampere (VA) akan dinaikkan 
menjadi 900 VA, dan yang semula daya 900 VA juga akan dinaikkan menjadi 1.200 VA.

Pengamat: Terkait Kasus Formula E, KPK Jalankan
Tugas Negara, Bukan untuk Jegal Anies Maju Pilpres 2024
Wakil Ketua KPK Alexander Marwata 
pernah menyatakan dana APBD tak bisa 
dipakai untuk tujuan bisnis pemerintah, 
tetapi harus bussiness to bussiness (B 
to B) atau Perusahaan to Perusahaan.

JAKARTA PUSAT (IM) 
- Sugiyanto, pengamat kebi-
jakan publik, mengomentari 
isu liar yang menyebut langkah 
KPK memanggil Anies Baswe-
dan untuk dimintai keterangan 
terkait kasus Formula E seba-
gai upaya menjegal Gubernur 
DKI Jakarta itu untuk maju di 
Pilpres 2024.

Sugiyanto berpandangan 
bahwa opini tersebut tidak 
tepat. Menurutnya apa yang 
dilakukan KPK adalah men-
jalankan tugas negara, bukan 
menzalimi atau menjegal Anies 
Baswedan menjadi capres. 

“Jangan berprasangka bu-
ruk terhadap KPK. Dalam 

memintai keterangan dari 
Gubernur Anies, KPK men-
jalankan tugas untuk kepen-
tingan negara,” kata Sugiyanto, 
dalam siaran pers tertulis, Rabu 
(14/9). 

“KPK bukan buzzer atau 
menzalimi atau menjegal pen-
capresan Anies Baswesdan 
pada tahun 2024 mendatang. 
Publik tetap percaya 100% 
kepada KPK,” imbuhnya. 

Gubernur Anies dimintai 
keterangan oleh KPK terkait 
dengan penyelidikan kasus 
dugaan korupsi dalam gelaran 
Formula E Jakarta pada Rabu 
(7/9). “Bila KPK mengang-
gap ada kerugian negara dan 

cukup alat bukti, maka KPK 
akan segera mengumumkan 
tersangka,” kata Sugiyanto. 

Dalam kasus Formula E, 
kata Ketua Masyarakat Peme-
rhati Jakarta Baru itu, penggu-
naan dana APBD DKI Jakarta 
senilai Rp560 miliar adalah hal 
yang paling penting. 

Wakil Ketua KPK Alex-
ander Marwata pernah me-
nyatakan dana APBD tak bisa 
dipakai untuk tujuan bisnis 
pemerintah, tetapi harus bus-
siness to bussiness (B to B) atau 
Perusahaan to Perusahaan. Se-
dangkan Pemprov DKI Jakarta 
melalui Dinas Pemuda dan 
Olahraga menggunakan dana 
APBD Rp560 miliar untuk 
membayar commitment fee kepada 
Formula E Oprasional (FEO). 

Penyelenggaraan Formula 
E sendiri bertujuan bisnis 
karena mencari keuntungan. 

“Lalu bila KPK telah 
meng umumkan tersangka atas 
dugaan korupsi kasus For-
mula E tersebut, maka banyak 

orang akan terkaget-kaget. 
Kemudian mereka mengerti 
bahwa tindakan KPK selama 
ini adalah murni untuk pene-
gakan hukum, bukan untuk 
tujuan politis dan lainnya,” 
jelas Sugiyanto. 

Menurutnya, dalam ka-
sus Formula E ini, Guber-
nur Anies tak bisa ‘lepas 
ta ngan’ lantaran diduga ban-
yak melakukan kebijakan 
blunder.  

“Diduga kuat Gubernur 
Anies Baswedan akan terseret 
dalam pusaran kasus ini lanta-
ran diduga banyak melakukan 
kebijakan blunder,” ujarnya. 

Beberapa kebijakan Gu-
bernur DKI yang dinilai blun-
der, di antaranya Anies mem-
buat surat intruksi kepada 
Kadispora, termasuk surat 
kuasa pinjam dana talangan 
commitment fee ke Bank DKI 
tanpa ada dasar payung hukum 
Perda Perubahan APBD tahun 
2019. 

“Bila hal ini terjadi, maka 
dugaan kasus korupsi Formula 
E ini boleh jadi akan melebar. 
Perbandingan biaya commitment 
fee yang diduga lebih mahal 
dengan negara lain akan di-
dalami oleh KPK,” ungkap 
Sugiyanto. 

“Selain itu, dugaan adanya 
aliran dana kepada sejumlah 
pihak atas pembayaran commit-
ment fee senilai Rp560 miliar itu 
juga akan dikejar oleh KPK,” 

terangnya. 
Kembali Sugiyanto men-

jelaskan, soal penggunaan dana 
APBD Rp560 miliar, KPK ten-
tunya juga mendalami tentang 
mekanisme pembiayaan yang 
dilakukan PT. Jakarta Proper-
tindo (JakPro) dalam melak-
sanakan kegiatan Formula E. 

“Apabila terjadi pelanggar-
an dan atau dugaan Korupsi, 
Kolusi dan Nepotisme, maka 
KPK juga akan mendalami-
nya,” jelasnya. 

Sugiyanto menegaskan 
bahwa penyelidikan kasus 
Formula E dilakuan KPK 
semata-mata untuk kepen-
tingan negara, dalam hal ini 
penegakan hukum, bukan 
tujuan politis. 

“Dari sini jelas bahwa apa 
yang dilakukan KPK selama 
ini atas penyelidikan dugaan 
korupsi Formula E adalah un-
tuk kepentingan negara. Dalam 
hal ini KPK sedang menegak-
kan aturan di Pemprov DKI 
Jakarta,” terangnya. 

“Jadi tujuan KPK adalah 
untuk penegakan hukum demi 
masyarakat Jakarta dan Pem-
prov DKI Jakarta, bukan untuk 
tujuan lain,” ujar Sugiyanto. 

Sugiyanto menyebut jika 
KPK tidak menemukan keru-
gian negara dan unsur KKN, 
maka tentunya kasus dugaan 
korupsi Formula E ini juga 
akan dihentikan oleh KPK 
alias case closed.  ber
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Ketua DPRD Serahkan Nama Calon
Pj Gubernur Pengganti Anies ke Kemendagri

JAKARTA PUSAT (IM) 
- Ketua DPRD DKI Jakarta 
Prasetyo Edi Marsudi ber-
sama Sekretaris DPRD DKI 
Jakarta Firmansyah, Rabu 
(14/9) kemarin menyerahkan 
nama-nama calon Pj (Penjabat) 
Gubernur pengganti Anies 
Baswedan yang telah diputus-
kan DPRD ke Kemendagri, 
di Kantor Kemendagri, Jalan 
Medan Merdeka Utara, Jakarta 
Pusat. 

Dokumen usulan Pj Guber-
nur pengganti Anies Baswedan 
yang diserahkan ke Sekjen 
Kemendagri Suhajar Diantoro 
tersebut telah ditandatangani 
oleh sembilan pimpinan fraksi 
di DPRD DKI Jakarta.

Sebelumnya, DPRD DKI 
Jakarta menyepakati tiga nama 
calon Pj Gubernur DKI Jakar-

ta pengganti Anies Baswedan, 
yaitu Kasetpres Heru Budi, 
Sekda DKI Jakarta Marullah 
Matali, serta Dirjen Polpum 
(Politik dan Pemerintahan 
Umum) Kemendagri Bahtiar.

Masa jabatan Anies Bas-
wedan sebagai Gubernur DKI 
Jakarta akan berakhir pada 16 
Oktober 2022. Kemendagri 
akan mengusulkan tiga nama 
calon Pj Gubernur DKI Jakar-
ta pengganti Anies Baswedan. 

Staf  Khusus Mendagri Bi-
dang Politik dan Media, Kas-
torius Sinaga, mengatakan Pj 
Gubernur usulan Kemendagri 
bisa saja sama dengan yang calon 
yang diusulkan DPRD DKI.

“Bisa saja sama, bisa saja 
beda,” kata Kastorius Sinaga 
di kantor Kemendagri, Jakarta 
Pusat, Rabu (14/9).

Lalu dia mengungkap-
kan, pihaknya telah menerima 
tiga nama calon Pj Guber-
nur pengganti Anies usulan 
DPRD DKI. Namun dia eng-
gan mengungkap siapa tiga 
calon Pj Gubernur DKI dari 
Kemendagri.

“Belum bisa saya katakan, 
masih berproses,” ucapnya. 
Dia mengatakan usulan dari 
DPRD DKI akan dibahas ber-
sama instansi maupun lembaga 
terkait melalui sidang TPA (tim 
penilai akhir). Sidang TPA 
akan dipimpin langsung oleh 
Presiden Joko Widodo.

“Bapak Presiden me-
mimpin langsung pembahasan 
bersama lembaga dan instansi 
terkait, nanti diputuskan. Kare-
na ini kewenangannya ada di 
Presiden,” jelasnya.  atm

JAKARTA BARAT (IM) 
- Ada yang baru di Stasiun 
Jakarta Kota, Taman Sari, Ja-
karta Barat. Stasiun. Di stasiun 
kereta api kelas besar tipe A ini, 
oleh PT MRT Jakarta dileng-
kapi dengan ruang pameran 
atau galeri, yang memamerkan 
perkembangan pembangunan 
fase 2 MRT Jakarta, khususnya 
yang berada di kawasan Kota 
Tua Jakarta. 

Direktur Utama PT MRT 
Jakarta Mohamad Aprindy 
mengungkapkan, selain me-
mamerkan maket rupa Stasiun 
MRT Kota, galeri tersebut 
juga akan memamerkan ha-
sil temuan arkeologi dalam 
proyek itu. 

“Ruangan ini dilengkapi 
dengan maket rupa stasiun 
MRT Kota nantinya setelah 
selesai dibangun, temuan-
temuan arkeologi di area 
pembangunan sekitar Monas 
dan Thamrin,” kata Aprindy, 
dalam siaran pers tertulis, Rabu 
(14/9). 

Selain itu, galeri tersebut 
juga menyajikan tayangan 
visual stasiun kota melalui 
hololens dan infografi s visual. 

“Laya r  t e l ev i s i  y ang 
menayangkan berbagai in-
formasi seperti video tentang 
MRT Jakarta, animasi, maket 
stasiun kota, maket rolling 
stock, maket tunnel boring 
machine (TBM), dan video 
building information model-
ing (BIM), konstruksi fase 
2, berbagai infografik, sudut 

foto dengan latar terowon-
gan MRT Jakarta, dan area 
bersantai untuk diskusi,” kata 
Aprindy. 

Untuk memeriahkan ka-
wasan transportasi terintegrasi 
Kota Tua, MRT Jakarta juga 
menyediakan penjualan tiket 
MRT Jakarta edisi khusus Kota 
Tua, termasuk souvenir khas 
MRT Jakarta lainnya. 

Ada pun galeri MRT Jakarta 
dapat diakses dari area parkir 
barat sisi utara Stasiun Jakarta 
Kota dan area peron stasiun. 
Galeri dibuka setiap hari pukul 
09.00 - 17.00 WIB.  atm

Stasiun Jakarta Kota Punya Galeri,
Memamerkan Temuan Arkeologi

Dengan ini Perseroan Komanditer CV. TATABOGA MULTIARTHA, 
Berkedudukan di Kota Adm. Jakarta Barat, bahwa Para Persero 
berencana untuk membubarkan Perseroan Komanditer tersebut. 

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, kepada setiap pihak 
yang keberatan atas rencana Pembubaran Perseroan Komanditer                
CV. TATABOGA MULTIARTHA dapat mengajukan keberatannya 
kepada Perseroan Komanditer, disertai bukti yang sah dalam waktu 
30 (Tiga Puluh) hari terhitng sejak tanggal pengumuman ini. 

Jakarta, 15 September 2022
Para Persero 

CV. TATABOGA MULTIARTHA 

PENGUMUMAN

Balai Harta Peninggalan Medan, Kementerian 
Hukum dan HAM R.I. selaku Pengampu 
Pengawas berdasarkan ketentuan Pasal 449 
KUHPerdata, dengan ini memberitahukan 
kepada khalayak ramai mengenai Pengampuan 
berdasarkan Penetapan Pengadilan Negeri 
Pekanbaru Nomor : 98/Pdt.P/PN Pbr tanggal 
28 April 2022 yang amar Penetapannya 
berbunyi :

MENETAPKAN
1. Mengabulkan permohonan Pemohon.
2. Menetapkan bahwa Djafendy tempat  
 tanggal lahir Sei Berombang tanggal 07  
 Juni 1960, alamat Jl. Kuantan VI No. 23  
 RT.004 RW.002 Kel. Sekip Kec. Lima Puluh  
 Pekanbaru, diletakkan dibawah pengampuan.
3. Menyatakan bahwa Pemohon Safety  
 Putra Jingga adalah sebagai Pengampu  
 dari Bapak kandungnya bernama Djafendy  
 
     
 tersebut;
4.   
 permohonan ini kepada Pemohon sebesar  
 Rp. 110.000 (seratus sepuluh ribu rupiah) ;
Demikian pengumuman ini dibuat untuk 
memenuhi ketentuan Pasal 444 KUHPerdata 
dan diberitahukan kepada para pihak yang 
merasa keberatan atas Penetapan Pengadilan 
tersebut diatas, agar menyampaikan 

yang cukup kepada Balai Harta Peninggalan 
Medan selaku Pengampu Pengawas dalam 
waktu 14 (empat belas) hari kerja, terhitung 
sejak pengumuman ini dimulai.

Pekanbaru, 15 September 2022
Pengampu

t.t.d
SAFETY PUTRA JINGGA

PENGUMUMAN


